s spectaculaire

r le toit vianes

nducteur d'une ansportant des taires asiatiques se de son véhi-6 h 30 sur l'autoction du Valais. st retrouvé sur le nes. Le conducager légèrement conduits à l'Hôeux. L'accident a urbé la circulatrois heures. La tait toujours fer-

Un Romand happé par la «Matrix» de Second Life

vingt heures par semaine dans le cyberespace. Sa mission: guider les nouveaux arrivants.

Faire ses premiers pas et les meilleures adresses dans 2dn Life.

www.20minutes.ch

Second Life

«Nous sommes en train de façonner notre futur qui passera par le monde virtuel», affirme Jérémy, informaticien lausannois de 42 ans. Il a découvert Second Life il y a un peu plus de trois mois et ne peut plus décrocher. «Cet univers 3D fait désormais partie de ma vie», affirmet-il. Ce qui lui plaît? Le monde utopique qui tourne autour du plaisir, mais aussi les possibilités de gagner véritablement de

LAUSANNE - Jérémy* passe l'argent. «J'informe les nouveaux arrivants francophones de l'existence de money trees. Il y a une centaine d'arbres sur lesquels il est possible de cueillir des sous pendant un mois. On peut facilement se faire quelques milliers de francs.» Second Life est un monde parallèle calqué sur la vie réelle. Conçu en 2003 par le studio californien Linden Lab, il permet aux internautes de se divertir et de faire des rencontres, mais aussi du business. C'est le cas d'une Genevoise qui souhaite rester anonyme, qui a investi dans l'achat d'une ville entière. Economie parallèle en plein boom, Second Life génère plus de 600 000 dollars par jour. La monnaie locale, le linden, est convertible en dollars (300 LD pour 1 dollar). Pour Jérémy, les affaires ne sont pas la priorité:



Jérémy, alias Aaron Slok sur Second Life.

franck faignot/photomontage

«Je préfère les voyages virtuels. J'ai découvert des endroits magnifiques dans cet univers en 3D. Mon meilleur souvenir? Un

voyage romantique virtuel avec une jolie demoiselle sur un tapis volant.» Sabrine Gilliéron * Prénom d'emprunt

ier dans le lac en janvier

a fait plus de 12 degrés hier dans la région lausannpératures restent très élevées pour la saison», ex-Devantay, de MétéoNews. «Globalement, nous resdouceur encore quelque jours.» Même constat pour de l'eau du lac Léman, qui était environ de 7 degrés, ercredi. A 79 ans, Michel n'avait pas hésité avantne tête pour faire quelque brasses.



nière sur le lac Léman.

LAUSANNE - Un conducteur qui avait em- Les faits remontent à juillet 2005, à l'époque des prunté la bande d'arrêt d'urgence sur 200 m pour éviter un bouchon se verra retirer son permis pendant au moins un mois. C'est ce qu'a décidé le Tribunal fédéral à la suite d'un recours du Service des automobiles du canton. Il désavoue ainsi la justice vaudoise, qui avait sanctionné l'automobiliste d'un simple avertissement, estimant qu'il s'agissait d'une faute légère.

travaux de réfection du tunnel de Glion sur l'A9. La décision intervient alors que Berne a donné son feu vert de principe en décembre dernier pour que la bande d'arrêt de l'A1 puisse être utilisée dès 2009 entre Morges-Est et Ecublens. La mesure vise à désengorger le trafic aux heures de pointe en permettant aux véhicules de circuler sur trois voies.

Cambrioleurs du gymnase arrêtés

YVERDON-LES-BAINS - Le le canton de Schwytz. Ils avaient cambriolage du gymnase en septembre est élucidé, a indiqué hier police vaudoise. Deux hommes, un Suisse de 28 ans et un Sri Lankais de 22 ans domiciliés en Suisse alémanique, ont été interpellés le 20 octobre dans

notamment dérobé une vingtaine d'ordinateurs et les avaient revendus. Ils ont reconnu d'autres infractions dans de nombreux endroits, notamment dans les cantons de Fribourg, de Berne, de Soleure et de Vaud.

L'auteur incendiaire passe à la caisse

VAUD - Le romancier romand Daniel de Roulet, qui a annoncé dans son dernier livre avoir incendié en 1975 le chalet d'Axel Springer à Rougemont, rétrocédera ses droits d'auteur à l'Etablissement cantonal d'assurance (ECA). A l'époque, l'ECA avait payé 540 000 fr. au lésé. Si l'indemnité était versée en 2006, elle atteindrait 913 348 fr., indique hier le Conseil d'Etat en réponse à une interpellation par-

CHUV et UNIL unissent leurs forces

LAUSANNE - Créer une structure hospitalo-universitaire regroupant sous une même instance responsable l'ensemble des activités de soins, de recherche et d'enseignement en biologie et en médecine. C'est le souhait du CHUV, de l'Université et du Conseil d'Etat. Les trois partenaires ont dévoilé hier un rapport intermédiaire mettant en avant la nécessité d'une gouvernance commune. Afin notamment de renforcer la place scientifique lausannoise et d'éviter de se disperser.

Les pistes de ski restent ouvertes

VAUD - Les pistes de Leysin, de Villars-Gryon et des Diablerets seront ouvertes ce week-end malgré les températures anormalement hautes pour la saison. Mais elles ne peuvent compter que sur les restes de la neige tombée au début de l'année, les canons à neige étant réduits au chômage technique depuis plusieurs jours. Les responsables des stations prient pour que la neige tombe.

La Pontaise doit garder son stade

LAUSANNE - Le projet de remaniement du quartier de la Pontaise continue à faire couler de l'encre Groupe «indépendant et apolitique», SuisseTrafic.com a livré hier sa contribution. Il préconise le maintien du stade et des surfaces commerciales plus petites. «La création d'un nouveau quartier de 5000 habitants posera des problèmes d'ampleur», avertit Suisse-Trafic.com dans son dossier.